



『越知のたから』



越知小学校 令和6年6月16日 NO.6



5年生：越知小学校の代表として教育DXの授業を公開！！



6月13日木曜日、高知県の指定事業を受けて、越知小学校の5年生が代表として、算数の授業を公開しました。高知県教育委員会の方々も含めて、約100名の先生方が越知小学校の研修会に参加してくださいました。

5年生は、これまでに培ったICT活用能力を存分に発揮して、さらに進化した授業を目指して頑張りました。1人1台のタブレットが与えられているからこそ、学びの選択肢が広がり、自分にあった学習をしていくことが可能になります。そして、既習の学びはもちろんのこと、現在進行形の学びの過程を友だちと共有したり、参照したりすることもできるようになります。クラウドを活用することで、圧倒的に増えた情報量をもとに、自ら考えたり、友だちと協働することで、新たな疑問が生まれたり、発見があったりしながら学びが深まります。子どもたち一人一人が自立した学習者となることを目指して、越知小学校は研究を進めていきます。

進化し始めた越知小学校の5年生！！これまで、こつこつ学びを積み重ねてきたからこそその姿がありました。多くの先生方に

「リーダーさんが、ヒントを出していたり友だちのところを回って行ったりしていてすごいね。」

「自分たちで、学習の方法を選んでいてすごいね。」

とお褒めの言葉をいただきました。

井口先生と一緒に大役を務めてくれてありがとう！！



そしてバトンは6年生へ！ 11月7日木曜日 6年生公開授業！！

★越知小学校最高学年の進化した姿が楽しみです★